
市政

　8月20日、自治体運営の基本的な方針やまちづくり
のルールなどを定める「（仮称）長崎市自治基本条例」
を検討する市民懇話会を開催しました。
　第2回となる今回は、ミニ集会として懇話会委員に
加え約40人の市民や職員が参加して、市の現状や条
例の役割などについて理解を深めました。
　今後、ワークショップ形式で検討を重ねていきます。
■問い合わせ　総合企画室（☎829-1111）

　8月上旬に開催された「若年者ものづくり競技大会
（全国大会）」の木材加工部門で優勝した阪

さかもとりゅうじ

本隆司さん
（長崎工業高校２年）と、自動車整備部門で3位入賞し
た坂

さかうえこうじ

上幸詩さん（同校３年）が、8月26日に田上市長に
成績の報告に訪れました。
　阪本さんは作品を見せながら「緊張しましたが、難
しいところも集中して仕上げることができました」、ま
た、坂上さんは「これからも、今回の経験を生かせるよ
うにがんばっていきたい」と報告しました。　
■問い合わせ　産業雇用政策課（☎829-1313）

自分たちのまちを
自分たちでよくするために全国に誇る若者の技術力

まちづくりのルールの必要性や意義を真剣に聞く参加者成績を報告する坂上さん（左）と阪本さん

　9月3日、俳優やタレント、画家として活躍する片岡鶴
太郎さんに、長崎市観光名誉大使の依頼状を交付しま
した。
　片岡さんは、来春、県美術館で個展を開催する予定。
また、長崎ランタンフェスティバルの皇帝パレードで皇
帝役を務めることになりました。
■問い合わせ　観光推進課（☎829-1314）

観光名誉大使に
片岡鶴太郎さんが就任

長崎市花のアジサイをモチーフにした片岡さんの絵画と並んで撮影

　9月2日、田上市長は長崎市選出の県議会議員ととも
に、グループホームの防災体制など市政に関する13項
目を中村知事および渡辺県議会議長に要望しました。
　特にぺーロン選手権大会などに係る補助金の継続
や、伝統的建造物群保存地区の修理事業への県の補
助率の引き上げ、琴海大平地区の護岸整備について
要望しました。
　中村知事は、「長崎のまちづくりに、これからも一緒
に取り組んでいくために検討したい」と回答しました。
■問い合わせ　総合企画室（☎829-1111）

まちづくりを進めるための要望

中村知事に要望する田上市長（中央）
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